

献金運動

賣却熱の旺盛に
係員の喜しい悲鳴

平市の即金買上げ十七日まで延期

戦時物資利用協会の金製品買上は大蔵省、福島県、平市役所後援で十五日午前八時から市公會堂日本間に於て行つたが今回の金製品買上は民間に於ける最後のものであり今後は強制買上令を發動国民の死難金を全部回収する方針と見られる爲市公會の金賣却は想外燒烈で駆逐者は精々二百名を限度と豫定してゐるに一日目の即金買上申込み者が三倍余に當る六百八名の

多數に上り、金製品の點数二千點を超へ係員一同鑑定に轉じて建設工事の用材を轉定は僅かに九十二名分に過ぎないで受付鑑定共十七日ま

手古舞ひを演じ第一日目の鑑定は僅かに九十二名分に過ぎないで受付鑑定共十七日ま

で二日間延期することになつた

郵便局では被け目なく「金

を買つて貯蓄するやうに

本工事完成は困難と見られ地

方民を痛く失望させてゐる

然し工事上の便宜から鐵道省へ假連絡の使用検査を申請した

江名駅案は全く具体化し十六

日午前九時から學務委員會を開き協議と凝った結果初等國

民學校として明年新學期より

四倉警察署では二十五日から防空笛に關し、十六日午後一時から管内各町村の警報團合せを行つた

小名漁魚市場代行の磐城水產

監査役と顧問推薦

平市の即金買上げ十七日まで延期

江名駅案は全く具体化し十六

日午前九時から學務委員會を開き協議と凝った結果初等國